
 

 

Compte rendu du conseil d’école du 08 Mars 2024 

Ecole Primaire de Blaisy-Bas 

Académie de Dijon, Circonscription de Semur-en-Auxois 

  

  

  

Présents : 

  

Equipe Pédagogique  

M. Rodolphe BALSIMINI : Direction,  

Mme Jennifer CHUET : classe CM1-CM2, 

Mme Karine BONDAZ : PS-MS, 

Mme Ludivine DALAS : GS-CP, 

Mme Emmanuelle LABROUSSE : CE1-CE2 

Mme Katia LOOTGIETER : ATSEM 

 

 Mme Renée LOUET : Déléguée Départementale de l’Education Nationale, 

  

Périscolaire 

Mme Laurène TALL-MURET : Directrice du Périscolaire. 

  

SIVOS 

M. Mathieu PENQUER : Président du SIVOS (Syndicat Intercommunal à Vocation Scolaire) 

 

 Elus 

M. Thomas DELLERY : Adjoint au Maire de Blaisy-Bas    

M. Jérôme CORTOT : Adjoint au Maire de Turcey, 

M. Hubert FEVRE : Maire de Blaisy-Haut 

 

Cartables de l’Oze 

Mme Sonia MORHAN : Présidente des Cartables de l’Oze 

 

   

Représentants des parents d’élèves 

M. Laurent MICHEL 

Mme Audrey POBERAY 

Mme Claire RATAJCZAK 

  

Excusés 

M. Alain Niermont : Inspecteur de l’Éducation nationale, 

Mme Yasmina LHASBELLAOUI: psychologue scolaire (membre du RASED), 

Mme Marie DURLET-VOLKEN : maître E (membre du RASED), 

Mme Jennifer HOAREAU : Représentant des parents d’élèves, 

Mme Eléonore ROSSYE : Représentant des parents d’élèves, 

 

 

 

 

 

 



 

 

1) Désignation d’un secrétaire de séance  

  

Les Parents d’élèves sont désignés secrétaires de séance pour ce conseil. 

  

 

2) Règlement Intérieur 

 

Les modifications du règlement intérieur dans le cadre des nouvelles mesures disciplinaires et 

niveaux de sanction en découlant ont été approuvées par le conseil d’école. Le document mis à 

jour sera adressé aux parents par courriel. 

 

3) Evaluations des CP (Intervention de Mme L. DALAS) 

 

En janvier, a eu lieu la 2ème phase des évaluations pour les CP basées sur les notions de 

lecture et mathématiques. 

 

Pour rappel, ces évaluations ont pour but d’identifier les enfants à besoin ou fragiles. 

 

Les évaluations ne sont qu’une photo à un moment donné de la scolarité. Pas d’écart par 

rapport à ce que l’enseignante avait déjà identifié. Le groupe ne comporte aucun élève à 

besoin. Les évaluations ont permis de confirmer quelques élèves fragiles. Les parents ont 

été avisés. 

 

 

4) Calendrier des prochaines activités pédagogiques 

 

28/03/2024 : Photos des classes  

 

09/04/24 - restitution projet «Ciné-concert» (CE1-CE2) 

  

Cette représentation aura lieu à la salle des fêtes de Pont de Pany à 18h. Plusieurs classes de 

diverses écoles y participent : 

- Velars sur Ouche 
- Ste Marie sur Ouche, 

- Fleurey sur Ouche 

- Blaisy-Bas 

Aucune participation financière des parents n’est demandée malgré un coût de transport. 

 

12/04/24 - Journée jeux dans le cadre des neurosciences : 

 

Dans le cadre du projet « Attention, Concentration, Mémorisation. Dis-moi comment ça marche 

!  Apprends-moi à apprendre ! », une journée jeux sera organisée à l’école, durant laquelle tous 

les élèves, répartis en groupe multi-niveaux, pourront découvrir, dans les différentes classes, 

des jeux en lien avec ce projet. 

Afin de mener à bien cette journée, des parents disponibles seront sollicités pour encadrer des 

groupes d’élèves. 

 

 

 



 

 

06/05/24 : challenge course longue 

 

Comme précisé dans le compte rendu du premier conseil d’école le but est de redonner goût 

aux enfants pour la course/le sport afin de limiter in fine les impacts de la sédentarité. 

 

La manifestation se déroulera sur le terrain communal et verra les enfants devant accomplir une 

course durant un temps défini : 

- GS-CP : 8 minutes 

- CE1 : 10 minutes 

- CE2 : 12 minutes 

- CM1-CM2 : 14 minutes 

 

Les entrainements ont débuté et se passent très bien. Les parents seront informés sur 

l’organisation de cette journée prochainement. 

 

14/06/24 : journée des neurosciences (à partir de 17h) 

 

Comme il y a 2 ans, une présentation aux parents sur les neurosciences sera réalisée.  

Cet évènement permettra de concrétiser pour les parents cette démarche pour laquelle l’école 

de Blaisy-bas fut pilote et qui se démocratise. 

 

 

18/06/24 : Sortie scolaire (PS à CP) 

 

Les classes de PS-MS et GS-CP vont bénéficier d’une sortie à Bligny-sur-Ouche : 

- La chocolaterie Purokao avec 2 ateliers 

o Origine du chocolat 

o Décoration de sucette en chocolat 

- Musée Papotte : Musée de l'artisanat, de la vie rurale et paysanne d'avant 1950 

o Les enfants pourront notamment découvrir une classe des années 1950 

- La proximité du camping et de l’école permet de disposer de toutes les facilités 

nécessaires (pique-nique,….) 

 

Le coût de cette sortie est de 980 euros et une participation de 9€ par enfant sera demandée aux 

parents. 

 

17 au 21/06/24 : classe de découverte à Lamoura pour les classes de CE1-CE2 et CM1-CM2 

 

 Une réunion finale pour la présentation des derniers préparatifs sera effectuée le 

04/06/2024 à 18h. 

 

 Les diverses activités dont pourront bénéficier les enfants sont reprises de façon non 

exhaustives ci-dessous : 

- 4 séances sur l’environnement (permettant de faire découvrir : faune, flore, habitat, 

paysage,… aux enfants et de disposer de subventions), 

- Activités sportives : 

▪ CE1-CE2 : 

• Orientation, Disc Golf, 

• Escalade, Piscine (2 séances) 

▪ CM1-CM2 : 



 

 

• Orientation, Tir à l’arc, 

• Escalade, Piscine (2 séances) 

- Visite Fort de Rousses 

- Veillées 

 

Les parents accompagnateurs : Mmes DIDIER et VERPY, M. HUARD et MICHEL 

 

Le départ sera le lundi matin pour une arrivée sur place à 12h et le retour à 14h pour une arrivée 

à Blaisy-bas vers 17h. 

 

Un site sera mis à disposition pour les diverses photos et la communication avec les parents par 

courriel. La communication se fera à l’initiative des parents de manière modérée. Les enfants 

seront invités à répondre et auront des temps dédiés pour écrire sur le site afin de détailler leur 

journée. 

 

Le budget de cette opération s’élève à un peu plus de 14000€ et une participation maximale de 

150€ par enfant sera demandée aux familles. 

Ce projet bénéficie déjà d’aides et de subventions : SIVOS (1500€), mairie de Blaisy-Bas 

(2000€), mairie de Blaisy-Haut (400€), mairie de Turcey (500€), conseil départemental (500€) 

et les associations les Cartables de l’Oze (montant à définir) et Jeunesse en plein air (1200€). 

 

29/06/24 : fête de l’école (Samedi à 10h) 

 

La fête de l’école sera mise en œuvre selon une nouvelle formule le samedi à partir de 10h dont 

les modalités seront communiquées ultérieurement. 

 

Le thème de cette année sera les jeux olympiques et une réunion sera organisée pour échanger 

sur le sujet. 

 

L’ensemble de ces projets ne pourrait se concrétiser sans un soutien fort des diverses communes 

(Blaisy-Bas, Blaisy-Haut, Turcey), du SIVOS, des Cartables de l’Oze et diverses initiatives. 

L’équipe pédagogique et les représentants des parents d’élèves tiennent une nouvelle fois à 

remercier ces organismes pour le bénéfice apporté aux enfants. 

 

  
5) Inscriptions à l'école : 

 

Les inscriptions pour les nouveaux enfants sont prévues les lundi 30 avril et vendredi 3 mai de 

17h15 à 18h15.  

 

Il conviendra d'avoir en sa possession les originaux suivants (ne pas prévoir de photocopie) : 

- le livret de famille 

- le carnet de santé (11 vaccins sont désormais obligatoires) 

- une attestation de domicile 

- un certificat de radiation de l’école précédemment fréquentée (pour les enfants déjà 

scolarisés) 

 

Pour les inscriptions en petite section de maternelle : cela concerne les enfants nés en 2021 

 

 

https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F767


 

 

L'inscription pour le créneau de passage s'effectue en ligne à l'adresse suivante  
https://evento.renater.fr/survey/inscriptions-2024-2025-awl2hit2  
 

En cas de difficulté numérique se rapprocher de l'école qui vous aidera : 

ecoleblaisy.contact@laposte.net ou 03 80 33 20 81 (N° non surtaxé) 

 

 

6) Prévisions pour la rentrée 2024 :  

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

8 11 9 15 11 11 5 13 86 

 

Une fois les inscriptions de fin avril/début mai réalisées, une projection sur les années à venir 

pourra être effectuée. 

 

7) Intervention du SIVOS (Mathieu PENQUER) 

 

Points sur les travaux demandés : 

- Eclairage de toutes les salles avec le passage en led terminé 

- Cuisine fonctionnelle 

- La deuxième sonnette demandée pour les maternelles a été mise en attente en 

raison d’un devis estimé non conforme 

 

Nouveaux sujets : 

- Problème d’éclairage extérieur faisant a priori disjoncter 

- Blocs autonomes à vérifier car un certain nombre non fonctionnels 

- Demande de petit matériel de cuisine (verre doseur, verres, cuillères,….) 

- Poste service civique pour permettre la tenue de la bibliothèque de l’école et 

autres missions ; aucun candidat n’a éte trouvé 

 

Le SIVOS a reçu la DGS pour monter en compétence sur tous les sujets administratifs et de 

contrat. 

 

Cour de l’école : 

 Le président du SIVOS tient à remercier l’adjoint au maire, les secrétaires de mairie et 

le maire de Blaisy-Bas pour le travail réalisé dans ce sens permettant la concrétisation de ce 

projet. 

 

L’intégralité des devis sont signés. Les dates de travaux sont définies avec les entreprises. Le 

projet devrait voir son aboutissement pour la rentrée 2024. Des finitions pourraient être à 

prévoir aux vacances de Toussaint 2024. 

 

Un léger désagrément (manutention, livraison, stockage,…) sera à envisager en fin d’année 

avant le départ en vacances. L’équipe pédagogique sera avisée en amont afin de pouvoir 

s’organiser. 

 

Un plan d’aménagement sera communiqué. 

 

Le budget de l’opération s’élève à environ 50000€. 

8) Intervention du périscolaire (Laurène TALL-MURET) : 

 

https://evento.renater.fr/survey/inscriptions-2024-2025-awl2hit2
mailto:ecoleblaisy.contact@laposte.net


 

 

Le poste de directeur/directrice est désormais assurée par Laurène TALL-MURET depuis 

janvier 2024. 

 

Les midis, une cinquantaine d’enfants sont accueillis avec une organisation comme suit : 

- Temps de mixité grands/petits : 2 fois par semaine les grands proposent des 

temps d’animation aux plus petits sur le volontariat. Le but recherché est 

l’exemplarité/la transmission/la responsabilisation 

- Les gros projets des périodes : 

▪ janvier-février : réalisation d’un clip vidéo envoyé aux parents le 08-03-

2024 

▪ mars-avril : travaux sur les histoires/contes 

 

Un courriel général a été envoyé début février pour sensibiliser et attirer l’attention des parents 

sur le comportement des enfants (respect, politesse…). Dans un second temps, les courriels 

seront ciblés pour prendre contact directement avec les parents concernés pour trouver des 

solutions. 

 

9) Intervention des Cartables de l'Oze (Sonia MORHAN) : 

 

Rappel : un des objectifs de l'association est de soutenir les activités (dont les sorties) de l'école 

de Blaisy. Pour exemple, 60% des bénéfices de la fête de la Soupe sont reversés à la coopérative 

scolaire afin de réduire le reste à charge pour les parents.  

 

La fête de la soupe a réalisé un peu plus de 600 entrées devant permettre de reverser 1200€ à la 

coopérative scolaire.  

 

L'association remercie l'équipe pédagogique pour avoir réalisé une soupe et pour avoir initié les 

enfants à la cuisine.  

L'association remercie également les parents ayant soutenu le projet en tant que bénévoles 

(montage des barnums et nouveauté cette année le séchage des barnums...) et/ou ceux ayant 

réalisé des gâteaux. 

L'association lance déjà un appel aux bénévoles pour la fête de la soupe édition 2025. 

 

Rapprochons-nous de l'association dès maintenant pour les prochaines "manifestations" ! 

 

10) Intervention des représentants des parents d’élèves : 

 

Une opération de vente de biscuits MISTRAL a été organisée par les représentants des parents 

d’élèves afin d’offrir un coup de pouce pour le financement des divers projets. 

 

La commande a été passée le 08-03-2024 pour une livraison espérée sous 3 semaines (fin mars). 

Cette opération devrait permettre à la coopérative scolaire de bénéficier de 900 euros 

supplémentaires. 

L’équipe pédagogique remercie les représentants de parents pour cette initiative. 

 

Un grand merci également aux élèves ayant joué le jeu en assurant de nombreuses ventes dans 

les villages et mettant à contribution l’intégralité de leurs connaissances/familles. 

11) Questions diverses des représentants des parents d'élèves : 

  

 Remarques/interrogations de parents : 



 

 

  

"Plusieurs enfants peuvent avoir des jeux brusques lors de la récréation ou au périscolaire : 

Serait-il possible, même si le comportement des enfants n'est pas uniquement du ressort de 

l'école (ou périscolaire), d'envisager un projet commun à toutes les classes pour permettre une 

prise de conscience de chaque enfant sur les conséquences de la violence ?  

 

Réponses : 

 

 Directrice du périscolaire : 

- La période précédente a été un travail sur la bienveillance ayant abouti au clip 

vidéo 

- Plusieurs méthodes ont été essayées : 

▪ Valorisation, 

▪ Sanction : 

▪ Exclusion au bout d’un certain nombre de comportements 

inadaptés ou d’un comportement extrêmement hors de propos 

▪ Prise de contact direct avec les parents 

▪ Mixité (grands/petits) 

▪ Création de groupes définis par les animateurs pour éviter la proximité 

de certains enfants 

- Depuis début mars les tensions se sont apaisées et une amélioration  est 

constatée. 

 

Enseignants : 
 

- Des dérives peuvent avoir lieu en récréation mais les enseignants interviennent 

le plus rapidement possible. Les parents sont informés si ces comportements se 

répètent afin de rechercher ensemble des solutions.  

- L’aménagement de la cour ne pourra être qu’un plus et pourra contribuer à 

disposer d’espace dédié. Espoir important dans ce nouvel aménagement. 

 

 

 

Fin de la séance : 19h30 

 

 

Les parents délégués, secrétaires de séance 

 

 


